
 

 

REUNION DU COMITE DU BUREAU EXECUTIF DU 

C.T.R.M. LE 11 OCTOBRE 2021  

A 20 H 00 en distanciel via l’application Zoom 

 

 

PRESENTS : 

Sébastien  BOTTIN, Président du CTRM  

Daniel SALOMON, Secrétaire Général du CTRM 

Philippe BRESSAC, Responsable commission sponsors  

Vincent ESOR, Membre du bureau 

Gaétan SANCHEZ, Membre du bureau 

Yannis   RICHARD, Trésorier adjoint,  

Rémi FAURI, Trésorier du CTRM  

 

EXCUSES :  

Le quorum étant atteint, le bureau exécutif peut valablement délibéré. 

 
 
 
Ordre du jour : 
 

1. ACCUEIL DU PRESIDENT 

2. POINT SUR LA RENTREE 

3. DATE DE L’A.G. 

4. POINT SUR SALARIES 

5. QUESTIONS DIVERSES. 

 

 



 

ACCUEIL DU PRESIDENT 

Mot de bienvenue. 

POINT SUR LA RENTREE 

VINCENT : 

Sur le pôle, 9 jeunes ont le passe sanitaire sur 17. 

L’infirmière ne fait plus les tests, un kiné le fera à sa place soit toutes les 72 heures. 

Séminaire à Marcoussi, a l’initiative de la FFR et des UNSS.  Projet  pouvant être mis en place dans les 

comités. UNSS 972 et 971, jeux à 10, à 7 et à 5 touché 2 secondes. Vincent présentera ce projet en 

détail au comité. Période avant vacances de paques 2022. 

Discussions avec M. Pomarel, et l’élu des Outres Mer, Mme Masdieux. 

Les jeunes du pôle vont jouer le championnat de France Lycée excellence à 10 en Métropole. 

Catégories UNSS différente de celle de la FFR. Uniquement au lycée Zobel. 

PHILIPPE : 

Côté Good Luck et SNK, séniors une petite dizaine pour l’instant. 

Journée d’échange prévue avec le foot. 

Toujours cette contrainte de passe sanitaire. 

Beach le vendredi à Madiana. 

YANNIS : 

En attente feu vert de la mairie pour EDR. Normalement semaine prochaine. 

En attente de la levée du couvre feux pour les séniors. 

REMI : 

Réunions des arbitres il y a deux semaines. 

TIRC jeux touché le samedi. 

GAETAN : 

Formation des arbitres crée par la FFR. Chaque mois les arbitres devront répondre à des 

questionnaires pour valider leurs formations. 

Guère de motivation des arbitres. Pas de visibilité sur l’avenir. 

Difficile de faire un calendrier dans ces conditions. 



 

SEBASTIEN : 

Suite à conférence TAG de la semaine dernière, même situation sur le nombre de licenciés que la 

Martinique pour la Guyane et la Guadeloupe. 

Par contre au-dessus de 12 ans, cela est très compliqué, vu l’obligation du Passe sanitaire. 

Grandes craintes pour l’instant, car vraiment aucune visibilité. 

Même si pour l’instant, on n’a pas vraiment de visibilité, il serait bon de transmettre des pré-

calendriers. 

Demande à la préfecture la possibilité de dépasser l’heure du couvre feux. 

La Guadeloupe serait en possibilité de présenter plusieurs équipes. 

Compétition territoriales possible. 

La situation des effectifs des séniors, avec le Covid ne fait que se dégrader. 

Compte rendu de la réunion TAG transmise aux membres du bureau. 

Rendez-vous semaine prochaine avec directeur de l’IMS. Le président de la CTM doit rencontrer le 

président de la FFR. Réalisation d’une maison du rugby et terrain dédié, salle de musculation, 

hébergements etc.. 

La franchise de Montréal voudrait préparer sa saison d’hiver en Martinique. 

 

DATE DE L’A.G. 

 

Lieu envisagé au SNK le samedi 9 octobre de 10 H 00 à 12 H 00. Différé suite à transmission tardive 

des comptes de la FFR. 

Prévue normalement en novembre. 

 

POINT SUR SALARIES 

Les salariés ne sont pas encore licenciés à la FFR. 

Ugo n’a pas eu de prime en fin d’année l’année dernière, car sa période d’essais a été renouvelée. 

Le secrétaire fera un courrier à Ugo pour expliquer pourquoi celui-ci n’a pas eu de prime de fin 

d’année. 

Prime de fin d’année sur objectifs définit chaque année avec le salarié, à la libre appréciation 
du C.T.R.M d’un montant maximum d’un mois de salaire.  
 
Entretient avec Alexis et Vincent sur le volet sportif, et ensuite réunion avec le président et le 
secrétaire sur le volet administratif. 
A cette issue les primes de fin d’année seront décidées en réunion de bureau exécutif. 



 

QUESTIONS DIVERSES : 

Recrutement du médecin, David Morillon verra avec collègue pour le remplacer au sein du CTRM. 

Sophie Toulouse, et Karine Mavinga pourrait rentrer au sein du bureau exécutif. 

Fin de la réunion du bureau exécutif. 

 

 

 

 

 


